

Kata Pengantar

Puji dan syukur kami haturkan pada Tuhan YME bahwa Seminar Nasional Aplikasi dan Pengembangan Teknologi Informasi, disingkat SNAPTI ini dapat digelar untuk pertama kalinya. Program studi Teknik Informatika Universitas Ciputra berkomitmen untuk dapat menyelenggarakan seminar nasional SNAPTI ini secara berkala, yaitu setahun sekali, agar dapat menjadi sarana berkumpulnya para cendekia, baik dari bidang akademik, praktisi/industri, maupun pemerintah untuk dapat saling berbagi pengetahuan dan pengalaman di bidang teknologi informasi. Hal tersebut dirasa perlu karena kini teknologi informasi telah menjadi bagian dan kebutuhan dari kehidupan masyarakat sehari-hari dengan pertumbuhan yang sangat cepat, sehingga mungkin kita tidak tahu perkembangan teknologi informasi apa yang telah dilakukan oleh para cendekia lain, serta teknologi informasi apa yang masih dibutuhkan oleh sektor-sektor tertentu di Indonesia.

SNAPTI yang pertama ini mengangkat tema “Menjadi Tuan Rumah Pengembangan Teknologi Informasi di Negeri Sendiri“. Tema tersebut diambil terkait dengan akan diberlakukannya Masyarakat Ekonomi ASEAN, MEA, pada akhir 2015 ini. Kebijakan yang membuka arus perdagangan yang lebih mudah antar negara-negara ASEAN tersebut memberikan dampak kekhawatiran pada sebagian kalangan bahwa Indonesia akan kalah bersaing dengan negara-negara lain dan hanya akan menjadi konsumen bagi perekonomian ASEAN. Kekhawatiran tersebut harus dapat kita hapus dengan lebih mempersiapkan diri, saling membantu, dan bekerjasama. Dengan adanya itikad baik saling berbagi pengetahuan dan pengalaman dalam komunitas dan kegiatan cendekia semacam SNAPTI ini, diharapkan terjalin hubungan dan kerjasama yang baik antar para cendekiawan sehingga dapat semakin mengembangkan teknologi informasi di Indonesia dan mampu bersaing dengan negara-negara ASEAN lainnya.

Akhir kata, tanpa mengurangi esensi, saya mengucapkan terima kasih pada para pemakalah yang telah berkontribusi dalam membagikan pengetahuan dan pengalaman mereka. Semoga SNAPTI dapat memberikan manfaat yang penuh bagi kita sekalian.

Surabaya, 14 Januari 2015



Caecilia Citra Lestari, M.Kom.
Ketua Komite SNAPTI 2015